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Einreicher:
Stadtverordnete Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis

Betreff:
Neue Probleme Archiv-Sanierung

Erstellungsdatum 01.03.2013
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am 1. März erhielten wir eine aktuelle Mitteilung des Archiv e.V. zu den neusten Entwicklungen um die 
Sanierung und Wiedereröffnung des soziokulturellen Standorts "Archiv".
Überraschend hat sich nun herausgestellt, dass die Bauaufsicht neben den beauflagten 
Brandschutzsanierungen nun auch noch die Installation einer aufwendigen Lüftungsanlage als 
Bedingung zur Wiedereröffnung des Archivs vom Verein einfordert.
Dies sind zusätzliche Kosten von ca. 40.000 €.
Der Archiv e.V. muss bereits aus eigener Kraft  50.000 € aufbringen, um eine Wiedereröffnung zu 
ermöglichen - mehr ist für den Verein nicht drin.
 
Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie kann die Stadt bei der Lösung der neuen Probleme der Archiv-Sanierung beitragen?

Ute Bankwitz
Fraktionsvorsitzende

Unterschrift


